

PlantaDoce.

Empresa

Podoactiva pone en marcha la mayor clínica de podología de Europa en Zaragoza

El nuevo centro cuenta con más de 600 metros cuadrados y se posiciona como referente europeo en podología y biomecánica.

PlantaDoce
7 jun 2018 - 16:30

Podoactiva pone en marcha la mayor clínica de podología de Europa en Zaragoza

Podoactiva pone en marcha la mayor clínica de podología de Europa en Aragón. El centro, que se ha inaugurado hoy en Zaragoza, dispone de más de 600 metros cuadrados destinados a la salud, la excelencia y la innovación en el cuidado del pie y en los estudios biomecánicos.

El acto de inauguración ha contado con la presencia de autoridades autonómicas y de representantes del deporte zaragozano de élite. Víctor Alfaro, director general de Podoactiva, y Javier Alfaro, director técnico de la misma, han estado acompañados por Javier Lambán, presidente del Gobierno de Aragón; Marta Gastón, consejera autonómica de Economía, Industria y Empleo; y representantes del Real Zaragoza y de otras compañías.

Podoactiva es una empresa de base tecnológica, especializada en podología y biomecánica, fundada en Huesca en 2006 por Víctor Alfaro y Javier Alfaro.

Actualmente, cuenta con más de 170 empleados y más de 100 clínicas repartidas por el territorio español, y ocho clínicas y unidades internacionales en Andorra, México, Portugal, Italia y Polonia.

PlantaDoce.

La compañía es proveedora de instituciones deportivas como el Comité Paralímpico Español, la Real Federación Española de Fútbol, la Real Federación Española de Atletismo o la Real Federación Española de Golf, y de clubes como el Real Madrid, el Atlético de Madrid y el Sevilla, entre otros.